
23/AE 
 
 
 
des Abgeordneten Mag. Barmüller 
 
betreffend Reduktion des Flottenverbrauchs 
 
 
Als Beitrag zur Erfüllung des von der österreichischen Bundesregierung 
unterzeichneten "Torontoabkommens" sollte die verkehrsbedingte CO²-Emission durch 
Reduktion des österreichischen Gesamtverbrauchs der neu zugelassenen 
Kraftfahrzeuge (Flottenverbrauch) innerhalb von drei Jahren um 20% reduziert werden. 
Auf diesem Gebiet ist mit Ausnahme von Ankündigungen seitens der Bundesregierung 
keine lnitative gesetzt worden. 
 
Angesichts der Ergebnisse der CO²-Komission, die das unverzügliche Tätigwerden der 
politisch Verantwortlichen verlangt, erscheint es notwendig, von der Bundesregierung 
durch eine entsprechende Äußerung des Parlaments die Umsetzung angekündigter 
Maßnahmen zu verlangen. 
 
 
Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten folgenden 
 
Entschließungsantrag: 
 
"Die Bundesregierung wird aufgefordert, unverzüglich alle erforderlichen Maßnahmen 
vorzunehmen, um ehestmöglichst eine 20%ige Reduktion des Flottenverbrauchs der in 
Österreich neu zugelassenen Fahrzeuge herbeizuführen.'' 
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